

# Lucas Figueroa



Ha ganado en los últimos tres años más de 450 premios internacionales en festivales de cine por su Trilogía de muerte, una serie de tres cortometrajes de ficción. En 2011, recibe el Premio Guinness de los records por dirigir y producir el cortometraje más premiado de la historia: Porque hay cosas que nunca se olvidan, sumando él solo más de 300 premios. En 2012 rueda su primer largometraje Viral, producido por LMF films, empresa de producción cinematográfica situada en Madrid. Se gradúa en la Universidad de Buenos Aires como diseñador de imagen y sonido. Trabaja como montador y posteriormente como director de spots publicitarios.